

Kurukan



juega crea crece

El proyecto

Donde se trata de qué es Kurukan , y de cuál es la filosofía que lo nutre.

Kurukan es un proyecto de vida compartido, donde se juega, se crea, se crece. Es un proyecto centrado en la importancia del **juego**, porque sabemos que es una de las actividades más importantes del ser humano.

Cómo se organiza **Kurukan**

JUGANDO. Establecemos **espacios preparados** libres de modelos, comparaciones y juicios, **propuestas pedagógicas** que generen **experiencias** para niños, jóvenes y adultos, donde se puedan satisfacer las propias necesidades.

Lo importante no son los resultados, sino **el proceso**. Así, perdemos el miedo a improvisar y jugar.

En nuestro acompañar experimentamos, observamos, escuchamos, ajustamos las condiciones... Y experimentamos, observamos, escuchamos....

CREANDO materiales, juguetes y recursos didácticos.

Somos un pequeño laboratorio donde tus **sueños, ideas y proyectos** para jugar pueden hacerse realidad.

Partimos de la experiencia, y para crear nos apoyamos en pedagogías que aportan una visión especialmente rica en elementos naturales y en procesos de juego y aprendizaje, vivenciales, activos y respetuosos.

CRECIENDO, experimentando, sintiendo, compartiendo, aprendiendo.

Con emoción, con **pasión**, con **placer**.